

Spende für Parkinson-Forum

Finanzamt Ibbenbüren engagiert sich

KREIS STEINFURT. Das neue Jahr begann für die Parkinson-Gruppe mit aufregenden Veränderungen: „Wir haben einen eigenen Verein gegründet und sind zur Zeit im Prozess der Organisation der Vereinsarbeit“ so Rainer Krause, stellvertretender Vorsitzender des Parkinson-Forums Kreis Steinfurt.

Seit dem Jahr 2000 engagiert sich die Parkinson-Gruppe an vielen Orten des Kreisgebietes und darüber hinaus, um eine Verbesserung der Lebensqualität für Parkinsonkranke und ihre Angehörigen zu erreichen.

Mit Erfolg.

Die Arbeit des Vereins weckte das Interesse bei zwei Mitarbeiterinnen des Fi-

nanzamts Ibbenbüren, Luisa Niehäuser und Sandra Suhre.

Seit Jahren werden verschiedene Projekte aus den Erlösen des jährlichen Bücherflohmarkts unterstützt.

Der diesjährige Bücherflohmarkt war wieder einmal ein voller Erfolg, so dass dem Parkinson-Forum Kreis Steinfurt eine Summe von 500 Euro überreicht werden konnte.

Weitere 1000 Euro werden für die nächste Typisierungsaktion bei der Deutschen Knochenmark-Spende Datei (DKMS) benötigt.

In den vergangenen elf Jahren konnten 14 275 Euro für soziale Projekte zur Verfügung gestellt werden.



Freude bei der Spendenübergabe hatten Sandra Suhre und Luisa Niehäuser (Finanzamt Ibbenbüren), Reiner Krause, Hagen Libeau und Margret Hartwig (Parkinson Forum Kreis Steinfurt) und Michael Spielmann, Vorsteher des Finanzamts Ibbenbüren